

グループホーム あかね雲便り 平成30年 7月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・理学療法士がご利用者様の身体状況に合わせた機能訓練を、マンツーマンで行います。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在、若干の『空き』がございます。是非ご利用ください。

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

梅雨明け直前には災害級の大雨があり、梅雨明け早々からの高温多湿の酷暑の状態に突入し、日本列島全体が気候的に危険な状況となっております。気温が上がりすぎて蚊があまい飛んでないのはあいかたいいのですが、重度の熱中症や熱射病により亡くなる方も出ておられます。 皆さんにおかれましても、室温調整や水分補給を十分に摂り、無理はなさらずに夏を乗り切ってください。また、身体に異変を感じられましたら、早めにかかりつけの先生に受診してください。

さて、あかね雲では、利用者の皆さんと「お好み焼き」作りを行いました。できあがった、お好み焼きを美味しくいただきました。また、夏休みということで、今年も7月8月と2名の学生がワークキャンフに参加されました。ご利用者の皆さんと若い学生との交流を楽しんでおられました。

※訂正 前号で紹介いたしました「荒駒 満」の名前が誤っておりました。



グレーフホームの 7月の様子

あかつき(2階)

この日は、おやつに皆さまにご協力頂いて、パイナップルケーキを作りました。思いのほか上手く作成できました。味も良く、皆さま「美味しいわ！」ととても喜んでおられました。
今度は、ピーチケーキを作る予定にしています。こうご期待！



あけぼの(3階)



この日は、皆さまと一緒にオレンジゼリーを作りました。オレンジゼリーはおやつに皆さま召上られました。「冷たくて、甘酸っぱくて美味しいわ！」ととても好評でした。今度は、違う果物を使って、ゼリーを作るとの事です。

毎日、交代で、利用者様に屋上の家庭菜園の水やりをして頂いています。スイカ、フチトマト、ひまわりなどが順調に育っています。ひまわりは観賞用に、スイカ、フチトマトなどは、サラダやデザートとして、食事の際に提供させて頂きます。

